

### Sr. Presidente del concejo Municipal de

la ciudad de Rafaela Lisandro Marsico:

Nos dirigimos a usted con la finalidad de presentar un proyecto de ordenanza que plantea la instalación de un semáforo en calle Joaquín V. González y Av. Brasil, la necesidad instalar un ordenador de tránsito es fundamental para evitar futuros accidentes por ambas vías. Las mismas no cuentan con señalización y coordinación.

Sin otro particular, saluda atentamente.

Maximiliano Jara DNI: 30020919

Teléfono:3492312374

Concejo Municipal de Rafaela
entró el: 28 / 06 / de 20 24
a las 12/ 50 horas.
COTOA POUATO:
FIRMA

#### PROYECTO DE SEMAFORIZACION DE

### INTRESECCIÓN ENTRE CALLES

# JOAQUÍN V. GONZÁLEZ Y AVENIDA BRASIL:

Sr. Presidente del

Concejo Municipal

Lisandro Mársico

S / D:

JARA, MAXIMILIANO ALEJANDRO, con DNI Nº 30.020.919, con domicilio real en calle Eduardo Oliver 2150, de esta ciudad de Rafaela, provincia de Santa Fe, ante Ud. respetuosamente comparezco y digo:

## **OBJETO:**

Que vengo por la presente, a petición de vecinos de la ciudad, proponer como proyecto a tratarse por ante el Concejo Municipal la semaforización de la intersección de calles Joaquín V. González y Avenida Brasil, por las razones que a continuación expongo:

La instalación de un semáforo suele considerarse viable en puntos con alto flujo vehicular o peatonal que provocan constante conflicto entre los diversos tipos de usuarios de la vía. Esto puede ocurrir en intersecciones, en zonas escolares, hospitales, zonas de reunión o en puntos de alta concentración de siniestros. Los semáforos permiten priorizar el paso de cada usuario de manera alternada para reducir los conflictos existentes.

Dejamos a consideración del Concejo Municipal el presente proyecto de ordenanza en el que solicitamos la instalación de un semáforo en la intersección

de calles Joaquín V González, que corre de norte a sur en la parte oriental del barrio Italia, y la Avenida Brasil, que corre de este a oeste en doble mano.

La solicitud que presentamos al Concejo de la ciudad de Rafaela responde a una clara problemática con la que conviven los vecinos que utilizan periódicamente ambas vías y que particularmente circulan por esta intersección, y es que en diálogo con ellos ha surgido el reclamo de una correcta regulación del tránsito y su respectiva señalización.

Este proyecto habla por los vecinos de barro Italia y barrio Sarmiento que constantemente se ven afectados por la falta de coordinación de automovilistas y moteros que circulan por esta intersección de calles. En ella son frecuentes choques menores y accidentes graves, que se suceden con cada vez mayor frecuencia en la zona

El objetivo principal de este proyecto es el de mejorar la fluidez del tránsito y prevenir posibles accidentes en una intersección de gran circulación. La instalación de un semáforo de tres tiempos permitiría regular adecuadamente el tráfico en esta zona estratégica de la ciudad, brindando mayor seguridad a los ciudadanos.

También exponemos en esta propuesta la necesidad de instalación de semáforos para peatones, ya que en ambas intersecciones se dificulta el cruce a pie.

Como observamos en las imágenes el ingreso a Joaquín V González es cada vez más complicado falta de señalización y control vehicular de ambas calles.

Independientemente de lo expuesto, entendemos necesario que sea encargado un análisis técnico en cada caso para evaluar la mejor alternativa de dispositivos de control de tránsito según las condiciones de cada situación.-

#### PETITORIO:

Por lo expuesto, al Sr. Presidente solicito:

- 1.- Tenga presente lo anteriormente manifestado.-
- 2.- Por presentado proyecto de semaforización.-
- 3.- Se dé al presente trámite de ley.-
- 4.- Oportunamente, se apruebe el presente.-

Sin más, saludo a Ud. atentamente.-







